

坂越中学校

学校だより

潮流

3 月 号

2009, 3. 3

一気に飛ぶ

私は昨年4月に坂越中学校に赴任してまいりました。

その日、体育館から、美しい歌声が聞こえてきたのです。入学式の対面式で「新入生のみなさん ようこそ 坂越中学校へ！」の意味を込め、「ハレルヤ」の曲を披露するために、在校生全員が春休みを返上して練習していたのです。その大きな声に圧倒され、「坂越中学校は、なんとすばらしい学校なんだ！」と感動し、鳥肌が立ったことを思い出します。

その後の学校行事も、生徒会役員を中心に、全員が活動的に楽しく行うことができました。本当に坂越中学校の良いところが多く目につきました。

そんな環境のもと、皆さんは、学習に部活動に一生懸命励みました。おかげで、学力も体も心も成長しました。

虎は獲物を見つけると、体を低く構え、力を、しっかりためて、じっと待ち、そしてチャンスがくると、鍛えた後ろ足を思いっきり伸ばし、一気に飛ぶ。

皆さんも今年1年、学んだこと(蓄えた力)を十分発揮し、次の学年に思いっきり飛び跳ねてください。

そして、自分の夢(目標)に一步でも近づけて下さい。

「頑張れよ 坂中生！」

保護者の皆様、地域の皆様、今年1年間、坂越中学校の教育活動に多大なご協力をいただき誠に有り難うございました。

坂越中学校職員一同、心より感謝申し上げます。引き続き来年度もどうぞよろしくお願い致します。

学校長 山根英樹



3月行事予定

- 2(月) 1・2年期末考査(～4日))
3年奉仕活動
 - 5(木) 麦の穂学級閉級式
 - 9(月) 生徒集会
卒業認定会議
 - 10(火) 卒業式予行・準備
 - 11(水) 第62回卒業証書授与式
 - 12(木) 風の子学級閉級式
 - 13(金) 公立高校一般学力検査
 - 16(月) 生徒集会
 - 17(火) P T A 新旧三役会
 - 18(水) 公立高校合格発表
職員会議
進級認定会議
 - 19(木) 給食最終日
大掃除・ワックスがけ
 - 20(金) 春分の日
 - 21(土) 県中学校対抗水泳大会
 - 23(月) 生徒集会
校外生徒会
 - 24(火) 修業式
職員会議
 - 27(金) 小中連絡会
 - 29(日) 市中学校剣道春季錬成大会(～31日)
-
- 4/ 6(月) 離任式・着任式・始業式
 - 7(火) 入学式
 - 18(土) 参観日・P T A 総会
 - 20(月) 代休
 - 21(火) 全国学力調査
 - 26(日) 坂中招待野球

楽しむためには・・・ マナーを守って、人の話をよく聞く = 1年スキー体験学習 2.6～7 =



今回のスキー体験学習を終えて、楽しむためにはマナーを守って、人の話をよく聞くことが大切だと思いました。行く前に体育館でいろいろと注意を聞きました。でも、みんな半分ぐらいしか守れなかったと思います。振り返って、きちんと守ればよかったと思いました。

1日目は、インストラクターの人にすべり方を教えてもらいました。はじめてだったので、みんなたくさんこけて、どんどん上手になりました。坂をすべってもこけないぐらいに上達しました。2日目は林間コースで、はじめのうちはすごくこけていたけど、リフトにも乗れて、2回目はほとんどこけずにすべれました。

そして、すごく楽しくなりました。いい思い出になってよかったです。

時間への意識もすごく高まり、合宿を終えていいこともたくさん増えてよかったです。後は、マナーを守ること、人の話をきちんと聞くことをしっかり反省して、今後の中学校生活をあらためていきたいと思いました。スキー合宿は、中学校初の泊まりで、とても勉強になったし、いい思い出になりました。
(1年 M子)



歯みがきスキルアップ

僕は歯みがきスキルアップの授業を受けて、歯みがきの仕方が大きく変わりました。あんなに力を入れず、少し動かすだけで歯の汚れが落ちるとは思いませんでした。そして、隅々まで磨いてもう完璧!という思いでプラークのチェックをすると予想以上にプラークがあつてとてもびっくりしました。毎日学校に行くときに、こんなにプラークを付けて登校していると思うと、ぞっとしました。歯みがきスキルアップで、正しいこと、新しいことが学べてよかったです。

これからも歯を大切にし、おじいちゃんになっても全部が自分の歯でいられるように、歯みがきを続けたいです。

(1年 I男)



立つ鳥跡を濁さず・・・

卒業式までもう秒読み段階に入った3年生。最期の期末考査を終え、1・2年生が期末考査に入った3月2日、思い出のいっぱい詰まった教室や廊下、校舎まわりなどを、それぞれに分担してきれいにしてくれました。教室や廊下は洗剤できれいに磨き上げた後、ワックスがけ。

校舎前の溝はたまった土をあげ、窓の棧は掃除機でゴミを取り除き・・・。

寒い1日でしたが、「もう卒業なんやなあ・・・。」と感慨深げに、黙々と作業を続け、何やらほんわかと心温まる時間でもありました。

「立つ鳥跡を濁さず」・・・あとは11日の卒業を待つのみ。

中学校は卒業しても、地域の皆さんにはこれからもお世話になると思いますので、引き続きどうぞよろしくお願いいたします。



